

torio de Rayos X antiguos en el Hospital Provincial, cuyo presupuesto actualizado asciende a la cantidad de pesetas 3.427.319.

Una propuesta sobre creación de una plaza de Psicólogo y sobre las bases para la provisión mediante concurso-oposición de las plazas de Arquitecto urbanista y Psicólogo, y mediante concurso la de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, dio lugar a un debate en el que intervinieron los Diputados don Nazario Prado, don Marcelino Casas y el señor García Cobacho; se aprobaron por 17 votos a favor y cuatro en contra, éstos últimos emitidos por el grupo socialista.

Se concedieron anticipos reintegrables sin interés, con cargo a la Caja de Cooperación, a los Ayuntamientos para las obras y en la cuantía que a continuación se relacionan:

Ciruelos: 534.000 pesetas con destino a aplazamiento de las Contribuciones Especiales de las obras de abastecimiento de agua.

Ventas de San Julián: 345.000 pesetas con destino a financiar, en parte, las obras de abastecimiento de agua.

Castillo de Bayuela: 1.028.598 pesetas para pago de honorarios de redacción del proyecto técnico de abastecimiento de agua.

Mejorada: 500.000 pesetas con destino a las obras de terminación del campo municipal de deportes.

Los Yébenes: 1.292.000 pesetas con destino al aplazamiento de Contribuciones Especiales impuestas con motivo de las obras de abastecimiento de agua.

Olías del Rey: 2.400.000 pesetas con destino al aplazamiento de las Contribuciones Especiales impuestas con motivo de las obras de pavimentación de calles.

Se concedió al Ayuntamiento de Ciruelos una subvención a fondo perdido de 600.000 pesetas con destino a financiar, en parte, la ejecución de las obras de abastecimiento de agua, segunda fase, con cargo a los remanentes del Plan Provincial de Obras y Servicios del bienio 1976-77.

Vista la propuesta formulada por el Diputado Provincial don Marcelino Casas Muñoz sobre la necesidad urgente de atender a la financiación de obras que se están llevando a cabo en la localidad de Pulgar, se acuerda, por unanimidad, conceder una subvención a fondo perdido, al Ayuntamiento de Pulgar, por importe de 750.000 pesetas para las obras de electrificación del pozo del abastecimiento, con cargo a los re-

manentes del Plan Provincial del bienio 1976-77.

Por don Alfredo Ramos Gómez de Olmedo, se informa a los asistentes de la reunión a la que habían asistido, celebrada por la Mancomunidad de Diputaciones, con el Ministro de Administración Territorial, y en la que se trataron, entre otros, los siguientes asuntos:

Confección del Plan Provincial de Obras y Servicios para 1982 dentro del mes de octubre de 1981, por igual cuantía que la prevista para este año, suplementando en el 1982 mediante un Plan Adicional con arreglo al mayor importe que pudiera corresponder a esta Provincia del crédito de Planes Provinciales para dicho año.

Posibilidad de establecer convenios con la Compañía Telefónica Nacional de España, para instalación de teléfonos en núcleos rurales y electrificación en los mismos, para lo cual deberá hacerse un estudio de necesidades de instalaciones telefónicas en la Provincia antes del día 24 del próximo mes de septiembre, para posteriormente poderse acoger a los convenios que se establezcan para electrificación, televisión y construcción de Casas Cuarteles de la Guardia Civil.

Sesión del 30 de septiembre de 1981

Cesión del edificio del Nuncio Viejo para albergar provisionalmente a los ancianos del Hospital del Rey

La sesión plenaria del 30 de septiembre de 1981 se inició con la intervención del Presidente, señor Payo Subiza para proponer, en primer lugar, conste en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento, en trágico accidente ocurrido en Quintanar de la Orden, de veinticuatro simpatizantes del Partido Comunista de España, que regresaban a Murcia después de asistir a la fiesta celebrada por el P. C. E.

en Madrid. La propuesta es aprobada por unanimidad.

A propuesta de la Presidencia se acuerda por unanimidad felicitar al nuevo Gobernador Militar de la provincia de Toledo, excelentísimo señor don Francisco Vidal Garau.

Informa de la visita girada por el señor Director General de Administración Local a varios pueblos de la Sierra de San Vicente y de la Campana

de Oropesa con el fin de promover agrupaciones de Municipios para sostenimiento de Secretario común.

Escrito de la Delegación Territorial de Sanidad, sobre residencia provisional de ancianos del Hospital del Rey en el edificio del Nuncio Viejo.—Conocido escrito de la Delegación Territorial del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, de Toledo, se acuerda:

1.º Considerar extinguida la cesión